

Wujudkan Kerukunan Umat Beragama, Polsek Sandubaya Gotong Royong di Vihara

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 31, 2022 - 16:05



Suasana Gotong Royong Anggota Polsek Sandubaya bersama warga di Vihara Dalam rangka sambut Tahun Baru Imlek 2022. (31/01)

Mataram NTB - Menjelang Tahun Baru Imlek 2022 (Gong Xi Fa Cai) 2573 yang jatuh pada 1 Februari 2022, Polsek Sandubaya bersama warga bersih-bersih di Vihara Avalokitesvara Jalan Jenderal A. Yani, Butun Indah, Bertais, Sandubaya, Kota Mataram. Senin (31/1/2022).

Kapolsek Sandubaya Kompol M. Nasrullah, SIK menjelaskan bahwa Polsek Sandubaya dengan warga serta masyarakat Thionghoa yang datang melaksanakan gotong royong di Vihara Avalokitesvara, guna menyambut perayaan Imlek 2022 (Gong Xi Ga Cai) 2573 sekaligus koordinasi pengamanan kepada pengurus Vihara.

" Hasil koordinasi jelang perayaan Imlek di wilayah hukum Polsek Sandubaya dengan 6 (enam) Vihara hanya ada 2 (dua) Vihara saja yang akan melaksanakan ibadah karena himbauan dan antisipasi penyebaran covid-19, itupun dengan jemaat terbatas 25-30 orang saja,"ungkapnya.

Kegiatan gotong royong yang dihadiri oleh pengurus Vihara yakni meliputi lantai-lantai dibersihkan. Begitu pula dengan arca atau patung dewa, dibersihkan semua. "Bersih-bersih ini tujuannya agar kenyamanan peribadatan dan kesehatan jemaat yang bisa terjaga saat perayaan Imlek.

Hari ini kompak sekali banyak yang mengikuti berbagai etnis hadir. "Ini ada juga warga lingkungan Butun Indah, Bertais dan warga umum lainnya ikut membantu bahu-membahu gotong royong. Ini membuktikan bahwa kerukunan dan toleransi antar umat beragama di wilayah kecamatan Sandubaya terjalin dengan baik.

"Saya berharap kerukunan umat beragama tetap terjaga dan harmonis selalu, semoga situasi pandemi Covid-19 segera berakhir. Bukan hanya di Kecamatan Sandubaya tetapi dimanapun baik di Indonesia atau negara lainnya. Sehingga segala aktivitas keagamaan masyarakat dapat dilaksanakan kembali seperti dulu," tutup Kapolsek(Adbravo)